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Question écrite du 30 mars 2022 de M. Rémy Burri: «Quel avenir pour les arbres de la 

Servette?» 

 
Depuis quelques mois, les grilles en fonte, qui protégeaient les pieds des arbres le long de la rue 
de la Servette ont été retirées.  
 
À la place de ces grilles en fonte sont apparues des barrières entourant les arbres et empêchant 
de fouler la terre au pied des arbres. 
 
Le retrait de ces grilles en fonte a donc fait apparaître la couronne des arbres et des cavités dans 
les fosses accueillant ces arbres. 
 
Sans les grilles en fonte qui protégeaient les racines des arbres et retenaient les déchets, les pieds 
des arbres de la Servette se voient ainsi envahis de déchets urbains de toutes sortes, phénomène 
qui de toute évidence ne favorisera en rien la vitalité et la croissance de ces arbres. 
 
De plus avec le retrait de ces grilles, le pied du fût des arbres se trouve en dessous du niveau du 
trottoir et risque avec le temps de se voir «enterrer» par des détritus urbains, ce qui risque de nuire 
gravement à leur croissance, voire même de condamner ces arbres. 
 

 Ainsi je souhaite savoir si des mesures sont prévues pour éviter que ces arbres ne 
souffrent, voire même ne meurent de ces nouveaux aménagements? 

 

 Quelles mesures sont prévues pour éviter que les déchets urbains ne comblent les fosses 
de ces arbres? 

 

 Est-il au moins prévu de combler de matière végétale les creux devenus apparents avec le 
retrait des grilles en fonte? 

 

 Quelles mesures sont prévues pour éviter que les pieds des arbres ne soient finalement 
enterrés, par des déchets urbains?  

 

 De plus je souhaiterais savoir ce qu’il est advenu des grilles en fonte retirées des pieds des 
arbres. 

 


